

Martes 8 de Marzo 2016

Número 706

La Carta en formato PDF

La Fundación en





La aplicación de la Fundación disponible en Appstore y Google Play

Colaboro con la Fundación Robert Schuman-

¿El impulso de Europa vendrá de las mujeres?



mejores del mundo por el momento, progresa pero a un ritmo demasiado lento para que podamos medir progresos considerables y patentes. A pesar de las leyes votadas, o los trabajos que demuestran que la implicación y la participación de las mujeres tendrían un impacto benéfico, cuesta que las mujeres emerjan. ¿Si hubiera más mujeres en los puestos de responsabilidad en este continente irían mejor las

Leer más

Elecciones: Eslovaquia Fundación: Atlas/UE Migraciones: Ayuda/Comisión - OTAN -Asilo/UE - ACR - Croacia - Alemania/Croacia - Francia/Alemania - Tribunal/Justicia Crisis financiera: Paro - Productos derivados - Clase media Comisión: Espacio Schengen - Protección datos - Clima - UE/Canadá Parlamento : Ucrania Medio Ambiente - Eurogrupo - Empleo/Social Consejo UE/Turquía Oficina europea de patentes : Patentes Europeo Alemania: Francia/Comercio España: Rechazo/Investidura Francia: Reino Unido Lituania : Carretera Países Bajos : Medio Ambiente Reino Unido : Escocia Serbia: Elecciones Ucrania: Acuerdo/Minsk - OSCE Eurobarómetro: Imagen/UE Estudios/Informes : -¿Brexit? Igualdad hombres/mujeres Cultura: Exposición/Londres - Exposición/Bilbao - Exposición/Lieja - Exposición/París - Arte/Maastricht

Agenda | Otras versiones | Contacto

Elecciones:

Ningún partido obtiene la mayoría durante las elecciones legislativas el 5 de marzo en Eslovaquia



Dirección-Democracia social (SMER-SD) del Primer ministro saliente Robert Fico llegó en cabeza de las elecciones legislativas el 5 de marzo en Eslovaquia, pero sin conseguir la mayoría (28,28% y 49 escaños (-34). Libertad y solidaridad (Sloboda a Solidarita, SaS), llegó en 2ª

posición con un 12,1% (21 escaños, + 10), seguido por OL'aNO y NOVA, que obtuvieron juntos el 11,02 % y 19 escaños. El Partido nacional (SNS) ocupa el 4° lugar con un 8,64% y 15 escaños (+ 15) y el Partido popular Nuestra Eslovaquia (L SNS) un 8,04% (14 escaños). SME-Rodina logró el 6,62% (11 escaños), Most-Hid un 6,5% y 11 escaños (-2). y SIET un 5,6% y 10 escaños. En total habrá 8 partidos representados en el Parlamento. Teniendo en cuenta esta fragmentación, ¿cuál puede ser la futura coalición gubernamental?.. Leer más

Fundación:

Atlas permanente de la Unión europea (3ª edición)



La tercera edición del Atlas de la Unión Europea es una obra de consulta que presenta la Unión, sus instituciones, cada uno de sus 28 Estados miembro y - novedad - sus territorios de Ultramar, a través de su historia, su cultura y su realidad... Leer más

Migraciones:

Gestión de la crisis migratoria



El 2 de marzo, la Comisión propuso aplicar un nuevo instrumento de ayuda de urgencia en este contexto de crisis migratoria, que debería permitir a la UE reaccionar más rápidamente y apoyar así a los Estados miembro en la gestión de los flujos de refugiados... Leer más

Misión de la OTAN en el mar Egeo



La OTAN anunció, el 6 de marzo, que ampliaba la zona marítima que cubre su operación de ayuda a la resolución de la crisis migratoria en el mar Egeo en apoyo a la misión de la agencia Frontex. El Reino Unido y Francia confirmaron la movilización de buques para apoyar las

operaciones antibarqueros de la OTAN... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Número récord de solicitantes de asilo



El 4 de marzo, Eurostat publicó un comunicado en el que se recoge que en 2015, 1 255 600 nuevos solicitantes de asilo introdujeron una demanda de protección internacional en los Estados miembro de la Unión Europea, es decir, más del doble que en 2014... Leer más

Recomendaciones del ACR para resolver la situación de los refugiados



La Agencia de las Naciones Unidas para los refugiados presentó el 4 de marzo un plan de acción en seis puntos para resolver la situación actual de los refugiados en Europa. Anunció, el día 1, que se perfilaba una crisis humanitaria inminente en Grecia... Leer más

Otro enlace

Croacia quiere poder desplegar su ejercito en sus fronteras



El 4 de marzo el gobierno croata adoptó enmiendas a la ley para la defensa y el control de las fronteras con el fin de autorizar el despliegue de fuerzas armadas en caso de necesidad humanitaria y\o de seguridad pública... Leer más

El primer ministro croata Tihomir Oreskovic se encuentra con Angela Merkel



El 1 de marzo, el Primer ministro croata Tihomir Oreskovic se encontró con la canciller alemana Angela Merkel para evocar en particular la crisis de los refugiados... Leer más

Otro enlace

Encuentro entre François Hollande y Angela Merkel



El 4 de marzo, el presidente François Hollande recibió a la canciller Angela Merkel en el Elíseo para hablar de la crisis migratoria, centrando su atención en el refuerzo del control de las fronteras exteriores del espacio Schengen... Leer más

Otro enlace

Un Estado puede imponer un lugar de residencia a ciertos emigrantes

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea validó el 1 de marzo una obligación de residencia para ciertas categorías de emigrantes que perciben ayudas sociales a condición de que éstos se "enfrenten a más



dificultades de integración" que otros extranjeros... Leer más

Crisis financiera:

La tasa de paro en un 8,9% en la Unión europa y un 10,3% en la zona euro



Según las cifras publicadas el 1 de marzo por Eurostat, la tasa de paro se situó en enero de 2016 en un 8,9% en la UE y un 10,3% en la zona euro. Se trata de la más baja en la UE desde mayo de 2009 y en la zona euro desde agosto de 2011... Leer más

Nuevas medidas para la estabilidad financiera



El 1 de marzo la Comisión Europea adoptó nuevas reglas relativas a la obligación de compensación central sobre ciertos contratos de derivados de crédito... Leer más

Otro enlace

La crisis financiera ha reducido la clase media en Europa



Según un informe publicado el 29 de febrero por la Organización internacional del Trabajo (OIT), la crisis financiera y la evolución de las relaciones laborales han provocado la contracción de la clase media en

la inmensa mayoría de los países de la ÚE en los diez últimos años... Leer más

Comisión:

Hoja de ruta sobre el espacio Schengen



El 4 de marzo, la Comisión Europea publicó su hoja de ruta para que el sistema Schengen funcione plenamente gracias a la protección de las fronteras exteriores, una ayuda financiera inmediata a Grecia y la aplicación de las reglas del código Schengen... Leer más

Medidas de protección para los datos personales



El 29 de febrero, en el marco del intercambio de información entre los Estados Unidos y la Unión Europea, la Comisión presentó sus medidas de protección para los datos personales... Leer más

Evaluación de las implicaciones del acuerdo sobre el clima para la UE



El 2 de marzo, la Comisión Europea presentó una evaluación de las implicaciones, para la Unión Europea, del nuevo acuerdo mundial sobre el clima adoptado en diciembre de 2015 en París... Leer más

UE-Canadá: protección de las inversiones



El 29 de febrero, durante su examen jurídico, se modificó el acuerdo comercial UE-Canadá con el fin de incluir la nueva visión europea en términos de protección de las inversiones y de resolución de litigios... Leer más

Otro enlace

Parlamento:

Conclusiones del Parlamento europeo sobre Ucrania



El 2 de marzo, al acabar la conferencia entre el Parlamento europeo y Verkhovna Rada, Andrej Plenkovic (PPE, HR) anunció un acuerdo que pretende mejorar la calidad del proceso legislativo del Parlamento ucraniano... Leer más

Consejo:

Conclusiones de Consejo Medio Ambiente



Los 28 Ministros de Medio Ambiente examinaron el 4 de marzo el plan de acción a favor de la economía circular, evocaron el seguimiento del acuerdo de París sobre cambio climático y subrayaron la importancia de definir criterios científicos para los perturbadores endocrinos... Leer

más

Conclusiones del Eurogrupo



El 7 de marzo, los 19 Ministros de Hacienda del Eurogrupo declararon que la situación presupuestaria de la zona euro seguía mejorando, con una disminución progresiva de los ratios de deuda. Se felicitaron por la mejora de la situación en Chipre y por la salida anticipada del país del

plan de ayuda internacional. Al mismo tiempo, los ministros discutieron sobre la revisión del programa de ajuste económico griego y se les informó sobre la próxima visita de los responsables políticos europeos a Atenas... Leer más

Otro enlace | Otro enlace | Otro enlace

Consejo "empleo, política social, sanidad y consumidores"



El 7 de marzo, durante el Consejo "empleo, política social, salud y consumidores", los 28 ministros discutieron la aplicación de las recomendaciones del Semestre europeo pero no alcanzaron un acuerdo sobre la cuestión del género. Al tiempo, la Comisión presentó el paquete legislativo sobre la movilidad de los trabajadores... Leer más

Consejo Europeo:

Cumbre UE-Turquía



Al término de la cumbre UE-Turquía, los Jefes de Estado y de gobierno se pusieron de acuerdo sobre los siguientes puntos: la devolución de los emigrantes en situación irregular que salen de Turquía para alcanzar las islas griegas; la reubicación de los sirios en los Estados

miembro de la UE y la aceleración de las discusiones UE-Turquía (hoja de ruta para la liberalización de los visados, la ayuda financiera de 3.000 millones de euros, el capítulo de negociación de adhesión a la UE)... Leer más

Oficina europea de patentes :

Solicitudes de patentes europeas de empresas asiáticas y americanas



Las solicitudes de patentes europeas por parte de las empresas asiáticas y americanas aumentaron mucho en 2015, contribuyendo en gran medida a un nuevo récord de solicitudes en Europa, según las cifras publicadas el 3 de marzo... Leer más

Alemania:

Francia ya no es el primer socio comercial de Alemania



Por primera vez desde los años 1970, Francia pierde su puesto de primer socio comercial de Alemania, dejándoselo a los Estados Unidos, según dijo el 2 de marzo la Oficina federal de estadísticas (Destatis)... Leer más

España:

El Parlamento español vota en contra de la investidura de Pedro Sánchez



Primero el 2 y luego el 4 de marzo el parlamento español rechazó la investidura del candidato socialista Pedro Sánchez. El dirigente del PSOE necesitaba la mayoría absoluta, 176 votos el 2 y posteriormente la mayoría simple el 4, pero obtuvo sólo 131 votos de los 219... Leer

más

Francia:

34ª cumbre franco-británica

Durante la 34ª cumbre franco-británica del 3 de marzo en Amiens, el Primer ministro británico, David Cameron, se comprometió a



desbloquear 22 millones de euros para apoyar a Francia en la gestión de los emigrantes de Calais este año... Leer más

Otro enlace

Lituania:

Siete países se unen al proyecto de carretera europea "Via Carpatia"



Siete países (Lituania, Hungría, Eslovaquia, Polonia, Rumanía, Ucrania y Turquía), quieren construir un eje vial, Vía Carpatia, que unirá Lituania a Bulgaria, según una declaración conjunta firmada el 3 de marzo en Varsovia... Leer más

Países Bajos:

Acuerdo sobre el comercio de materias primas secundarias



El 3 de marzo los Países Bajos, Francia y el Reino Unido firmaron junto a las empresas el acuerdo North Sea Resources Roundabout (NSSR) con el fin de facilitar el comercio de materias primas que provienen de la incineración de los residuos y desarrollar la economía circular... Leer

Reino Unido:

Escocia podrá votar su independencia en caso de Brexit



El Primer ministro escocés, Nicola Sturgeon, deseó el 29 de febrero que el referéndum del 23 de junio permita al Reino Unido quedarse en la Unión Europea. En caso contrario esta decisión no interesaría a Escocia... Leer más

Serbia:

Elecciones legislativas en Serbia el 24 de abril



El 4 de marzo, el Presidente serbio Tomislav Nikolic disolvió el Parlamento serbio y convocó elecciones legislativas anticipadas para el 24 de abril... Leer más

Ucrania:

Reunión de los ministros francés, alemán ucranio y ruso



El 3 de marzo, los Ministros de Asuntos Exteriores francés, alemán, ucraniano y ruso se encontraron en París para discutir sobre los progresos en la ejecución de los acuerdos de Minsk así como sobre las acciones que hay que emprender para garantizar el alto el fuego... Leer

Otro enlace

La OSCE juzga su papel en Ucrania indispensable



El 29 de febrero, durante una intervención en el Consejo de seguridad de la ONU, Frank-Walter Steinmeier declaró que el papel del OSCE era indispensable, vista la situación en Ucrania... Leer más

Eurobarómetro:

La deslucida imagen de la UE sigue siendo mejor que la de los estados



Eurobarómetro publicó, el 1 de marzo, una encuesta según la cual la confianza global de los ciudadanos en la Unión Europea es mayor que la depositada en las autoridades nacionales... Leer más

Estudios/Informes:

Informes del gobierno británico sobre una eventual salida de la UE

El 29 de febrero y el 2 de marzo, el gobierno británico difundió dos



informes sobre la eventualidad de un Brexit que llevaría cerca de diez años y conllevaría un largo proceso de renegociación con la UE... Leer más

Otro enlace

UE: diferencia de remuneración hombres/mujeres



El 7 de marzo Eurostat publicó un comunicado que indicaba que la diferencia de remuneración entre los hombres y las mujeres se situaba en un 16,1% en la Unión Europea... Leer más

Cultura:

Exposición Boticelli en el museo Victoria & Albert de Londres



Hasta el 3 de julio, el museo Victoria & Albert de Londres acoge una exposición de Sandro Botticelli y el modo en el que los artistas y diseñadores reinterpretaron sus obras... Leer más

Exposición Andy Warhol en el museo Guggenheim de Bilbao



El museo Guggenheim de Bilbao expone hasta el 2 de octubre las 102 serigrafías sobre lienzo realizadas por Andy Warhol y que componen su obra "Sombras", que busca materializar elementos de la abstracción... Leer más

Exposición Salvador Dali en Lieja



Las obras de Salvador Dalì se exponen en la estación de tren de alta velocidad (TGV) de Lieja-Guillemins, hasta el 31 de agosto. A través de un recorrido de más de 2000 m2, los visitantes se sumergirán en el mundo fuera de lo común del pintor español... Leer más

Las esculturas de Picasso en París



Del 8 de marzo al 26 de agosto de 2016, el museo Picasso de París acoge una exposición dedicada a las esculturas realizadas por Pablo Picasso... Leer más

Feria de arte TEFAF en Maastricht



Del 11 al 20 de marzo, Maastricht acoge la feria de arte TEFAF, uno de los más prestigiosos salones de arte y antigüedades del mundo, que reúne más de 250 anticuarios y vendedores de arte... Leer más

Agenda:



7 de marzo Bruselas

Cumbre UE-Turquía

Bruselas

Reunión del Eurogrupo

Bruselas

Consejo "Empleo, política social, sanidad y consumidores"





8 de marzo

Bruselas Consejo "Economía/Finanzas"

10 Mar. 10 de marzo Franckfurt/Mena

Consejo de gobierno del BCE

10 Mar.

10-11 de marzo

Bruselas Consejo "Justicia e interior"



14 de marzo

Bruselas

Consejo "Asuntos exteriores". Consejo "Asuntos generales". Consejo "Agricultura y pesca"

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:











Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Charles de Marcilly, Helen Levy ; Rodolphe Baron, Angéline Garde, Emma Giraud, Morgane Mounier, Joséphine Staron, Laura Zani

Redactor jefe : Charles de Marcilly Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}